

# La Universidad ampliará la atención odontológica a adultos en el alfoz

Los alcaldes de Santa Marta, Carbajosa y Villamayor firman el convenio de colaboración por tres años más ■ Cerca de 300 niños y jóvenes se han beneficiado este año del servicio

EÑE

Los alcaldes de Santa Marta de Tormes, Carbajosa de la Sagrada y Villamayor de Armuña rubricaron ayer con la vicerrectora de Docencia y Evaluación de Calidad de la Universidad de Salamanca, Izaskun Álvarez, el convenio de colaboración que permite ofrecer el servicio de atención odontológica a la población y así garantizar una buena salud bucodental sobre todo entre los más pequeños de las familias en situaciones más desfavorecidas y con recursos más limitados.

Un convenio que tendrá una vigencia de tres años más y que los responsables municipales confían en que se siga manteniendo durante los próximos años, y seguir ampliando la atención no sólo a los niños y adolescentes de 6 a 14 años, sino también al resto de la población. En este sentido, el Ayuntamiento santamartino ya está trabajando para que se pueda ofrecer también a los adultos, "aprovechando los recursos y sinergias de la Universidad", asegura el primer edil, David Mingo.

Un hecho que, según el gerente de la clínica, Javier Flores, lo demuestra, ya que unas 1.200 personas han pasado este año por las consultas de la Clínica Odontológica y de las que se han beneficiado unos 300 niños gracias a los convenios rubricados con estos municipios del alfoz.

La principal característica de este servicio, valorado positivamente por los usuarios y las administraciones, es que permite realizar a los alumnos de 4º y 5º curso de Odontología prácticas reales y, al mismo tiempo ahorrar el coste de los distintos servicios, ya que la mayoría de las actuaciones son gratuitas, como la revisión dental, limpie-



Los alcaldes de Villamayor, Santa Marta y Carbajosa en la firma del convenio con la vicerrectora de Docencia. | EÑE

## LOS DATOS

### Beneficiarios

Gracias a estos convenios entre la Clínica Odontológica con los municipios del área metropolitana, durante este año unos 300 niños de 6 a 14 años han acudido a la consulta y se han beneficiado de los primeros tratamientos bucodentales de forma gratuita, gracias a las prácticas realizadas por los alumnos de los últimos cursos de esta especialidad.

### Instalaciones en el Campus Miguel de Unamuno

Las instalaciones de la Clínica Odontológica de la Universidad, ubicadas en el Campus Miguel de Unamuno e inauguradas en 2005, acogen las actividades teórico-prácticas del Grado en Odontología, única titulación pública en Odontología en Castilla y León. El edificio de 2.837 metros cuadrados y tres plantas alberga tres clínicas dentales: una como laboratorio de investigación, otra como laboratorio de prácticas preclínicas para alumnos y, la tercera, para asistir en materia dental a pacientes.

za, fluoración, radiografías electrónicas, sellados y obturaciones de los primeros molares definitivos, así como el informe dental con las propuestas de tratamientos que se puedan precisar, que tienen un precio bonificado y descuentos para que el paciente complete su proceso.

Por su parte, la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad insiste en que con este acuerdo "la Universidad de Salamanca continúa impulsando la colaboración con la sociedad y el compromiso con la responsabilidad social, además de poner en valor el trabajo que hacen desde la clínica".

## ■ DOÑINOS

El festival solidario abre mañana la programación navideña

EÑE | DOÑINOS

El festival solidario de Doñinos abre mañana la programación navideña de este año. Una actividad que se ha convertido en una tradición que contará con actuaciones, un bingo y un mercadillo solidario. Toda la recaudación se destinará a Alcer Salamanca, Asociación para la Lucha Contra las Enfermedades de Riñón. A lo largo del festival se hará entrega del premio al ganador del "III Concurso de centros navideños 2018".

Las actividades continuarán el día 26 con una castañada, cuentos y talleres y al día siguiente habrá cine familiar con la proyección de 'Ferdinand'.

Los vecinos también tendrán una fiesta de Nochevieja y los primeros días de enero habrá teatro infantil, talleres de cocina, de manualidades y varios cuentacuentos.

Las actividades concluyen con la cabalgata de reyes que tendrá lugar el 5 de enero a partir de las 17.30 horas.

## ■ CASTELLANOS

Los vecinos disfrutarán el sábado de cuenta-cuentos y taller familiar

El Centro Polivalente San Roque de Castellanos de Moriscos acogerá el próximo sábado día 22 la actividad de 'Los hilos invisibles' con cuenta-cuentos y taller familiar, en la que mayores y pequeños disfrutarán de una mágica historia navideña y podrán dar rienda suelta a su creatividad y deberán llevar estuche con goma, lapicero y pinturas para la realización de los trabajos que conlleva el taller, que tendrá lugar a partir de las 18:00 horas. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Novedoso boletín digital 'Info Joven'

El Ayuntamiento de Carbajosa pone en marcha una iniciativa pionera en la provincia, con la publicación de 'Info Joven', un boletín digital de periodicidad mensual que facilitará información de interés para los jóvenes del municipio. | EÑE

## CABRERIZOS



### 'Cuento de Navidad' para los niños de Infantil

Los alumnos de Infantil del CRA La Flecha asistieron ayer a la representación del 'Cuento de Navidad' en el Centro Cultural. Una actividad organizada dentro del programa municipal 'Cabrerizos Educa' organizado por el Consistorio para este año. | EÑE